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【新生徒会本部 発足】
□生徒会役員選挙が６月２６日(金)に行われました。

立ち会い演説会は行われず、給食時の放送による演説をもとに、教室にて投票を行いました。

□２年生からは、男子３名がメンバーになりました。

生徒会は学校を作り上げていく役割を担いますが、今回、２年生に向けてのひとことを書いてもらいま

したので、紹介します。

■副会長 ２年２組 男子

今年度前期生徒会で副会長を務めさせていただく根岸敬太です。私は学校を良くするために、この

２学年を学校の支えとなれるしっかりとした学年にしたいです。当たり前ではありますが、それが学

校の中で２年生がやるべきことだと思います。生徒会として学校のことを行いながら、委員会などと協

力して、学年を良くしていきたいです。よろしくお願いします。

■書 記 ２年３組 男子

生徒会の一員としてふさわしくなれるように、人一倍頑張ります。みなさんに選ばれた者として、責

任を持って行動したいです。挨拶の飛び交う学年にし、元気あふれる学校にしたいです。

■会 計 ２年１組 男子

みなさんのおかげで、生徒会役員に選ばれました。だから、生徒会役員としてふさわしい行動をとれ

るよう、一生懸命頑張ります。元気の良い挨拶を自分からできるように心がけていきます。

□みなさん一人ひとりが、生徒会のメンバーです。皆さんの協力が欠かせません。

本部役員を中心に、全員でさらに良い三中を作り上げていきましょう。

【チャレンジ！！７５！！】
期末テストまで、あと２週間です。課題は「テスト対策」の勉強です。

課題提出が目的ではありません。理解が定着するまで、覚えるまで、繰り返し取り組みましょう。

わからないところは、先生方にどんどん質問しましょう。

【来週の予定 文月】      ※変更もあります

登校時間 授 業 等 備 考 完全下校

６ 月

７：５５

～

８：０５

月１２３４＋補充授業 部活なし １５：１５

７ 火 火１２３４５６ 身だしなみチェック(朝)

１８：００
８ 水 水１２３４５６ 体育着登校(暑さ対策)

９ 木 短縮 木１２３４５６ 部活動編成(放課後)

１０ 金 金１２３４木２＋委員会

その他 持ちもの   □通学カバン  □生活ノート   □筆記用具    □箸セット（スプーン）

□ナフキン      □ハンカチ（ハンドタオル）数枚  □水筒

笑顔



【２年生になって】

□２年１組 女子

私が 1 年生の時、頑張っていたことは、後期の学級委員会です。

また、1 年生で一番印象に残っているのは「みちしば」を書いたことです。兄の「みちしば」は何

度か読んでいたけれど、まさか自分が書くとは思っていなかったので、とても良い経験になったと

思います。

1 年生の反省点は、3 学期に課題忘れが多くなってしまったことです。自分に甘くなってしまった

ので、2 年生では自分に厳しくやっていこうと思います。

2 年生でとくに頑張りたいことは部活動です。初めて後輩ができるので、先輩として良いところを

見せられたらいいなと思っています。態度だけでなく、演奏面でも見本になれるように努力して頑

張りたいです。後輩のみんなと仲良くなれるように、しっかりとコミュニケーションをとって接し

ていきたいです。

2 年生で楽しみにしているのは、部活の定期演奏会です。このご時世なので、まだ開催されるかは

決まっていないし、もしかすると中止になってしまうかもしれませんが、今のところ一番楽しみに

しています。理由は、昨年演奏の最後に 2 年生の先輩たちが 3 年生の先輩たちに手紙を読んで、今

までの感謝を伝えている場面を見て、とても感動したからです。手紙を読んでしまったら、先輩た

ちとの活動が正式に終わってしまうので、とてもさみしいし悲しいですが、今までお世話になった

先輩たちに感謝を伝えられるのだと思うと、楽しみでもあります。

得意なことは？と聞かれてすぐ答えられるほど得意なことはありません。でも私は好きなことが

たくさんあります。小説を書くこと、本を読むこと、ピアノを弾くこと。まだまだたくさんあります

が、いつか一つでもいいから、その好きなことを得意なことだと胸を張って言える日がくるように

頑張りたいです。

長所は、負けず嫌いなところです。何でもできないと「悔しい」「絶対成功させたい」という気持

ちをもつことができるので、その悔しさを糧に成長できるのではないかと、自分では思います。

短所は数え切れないほどありますが、一番だめだなと思うことは、自分を認められないことです。

頑張って練習したことでも「もっとできたんじゃないか」と自分の頑張りをあまり認めることがで

きないので、自分のことをしっかりほめてあげられるように、努力は欠かさないようにしたいです。

私はとても人見知りで、どちらかというとあまりポジティブではない人間だと思います。だから

こそ、この 1 年で自分に少しでも自信をつけて、ネガティブから抜け出したいと思います。

そして、どんなに大変なことがあっても「努力」と「協力」で乗り越えられる強い人間に一歩でも近

づきたいです。


